

## 大河ドラマ『いだてん』主人公 金栗四三青春の地・文京区 プロジェクト発表会

1/23  
直撃取材



大勢のお客さんがつめかけました！



©2010熊本県くまモン協力銀座熊本館  
(左から) 熊本県しあわせ部長・くまモン、玉名市マスコット・タマにゃん、藏原(くらはら)玉名市長

1月から始まった大河ドラマ「いだてん」のトーケンセッションを取材しました。私がすごいと思ったのは、金栗四三(かなぐりし)うさんのかみち4・3kmの道をいつも走って通学していたことです。もうすぐで8・6kmです。8・6kmといえば私はじつは歩くのが大変なようです。

かたみち4・3km

谷口浩美(たにぐちひろみ)さんとマラソンの「いだてん」のトーケンセッションを取材しました。私がすごいと思ったのは、金栗四三(かなぐりし)うさんのかみち4・3kmの道をいつも走って通学していたことです。もうすぐで8・6kmです。8・6kmといえば私はじつは歩くのが大変なようです。



谷口さんが愛用した  
ハリマヤシユーズ

走り、「山下のスマシャワース」と呼ばれました。

谷口さんは駅伝の「走振り返り」で、親切さを見せていました。

大学時代走っていたくつ

ロナオリンピックアトラン

タオリンピックに出場しハ

ルセロナオリンピックでは、

8位に入賞しました。また、

は表向きの名称は違うが

タオリンピックアトラン

タオリンピックの「走

くつ」自体はハリマヤのもの

は表向きの名称は違うが

タオリンピックアトラン

タオリンピ